

PCR mantiene la calificación de “A” con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito Padre Julián Lorente.

Ciudad de Quito (septiembre 14, 2021): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió por unanimidad mantener la calificación de “A” con perspectiva estable a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito Padre Julián Lorente Ltda. La calificación se sustenta en la trayectoria y posición competitiva que posee la entidad en la zona sur del país, donde concentran sus actividades financieras. Adicionalmente, se destaca la administración conservadora ejercida por la cooperativa para mantener su cartera estable a través de la cobertura de cartera problemática que mantiene, así como también el índice de morosidad favorable, situándose incluso por debajo al del sistema. De igual manera, se considera el fortalecimiento patrimonial que le brinda óptimos niveles de solvencia. Igualmente, la calificación toma en cuenta la pérdida operativa mostrada por la entidad a la fecha de corte como consecuencia de la absorción de otras cooperativas que afectó sus indicadores de rentabilidad y eficiencia, los cuales se encuentran en una posición más desfavorable que sus pares del segmento 1 de cooperativas.

Fundada en el año 1965 por un grupo de trabajadores lojanos, la Cooperativa de Ahorro y Crédito Padre Julián Lorente Ltda. es fundada con la misión de brindar productos financieros competitivos y servicio efectivos con responsabilidad social, potenciando el uso de la tecnología, para contribuir al desarrollo socioeconómico y productivo de sus socios, clientes y colectividad general. La institución se rige a través de los principios y valores cooperativos y junto a su código de ético; entre los valores institucionales se encuentra la responsabilidad, el compromiso, la honestidad, la calidad en el servicio y el trabajo en equipo. Para el año 2018, la Cooperativa recibe premios como el “Business Management Awards 2018” a la mejor Gestión Empresarial y el trofeo europeo a la calidad, constituyéndose como la única entidad financiera en la región sur en recibir este reconocimiento.

En base al boletín emitido por parte de la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria al 30 de junio de 2021, la Cooperativa ocupa el puesto treinta y seis entre las treinta y ocho cooperativas del segmento 1 en función del volumen de activos que administra. Específicamente, los activos de la institución totalizan US\$ 93,76 millones, monto que representa el 0,63% del total del segmento. De manera similar, la cooperativa ocupa puesto treinta y cinco, en cuanto al nivel de pasivos (US\$ 81,91 millones) de igual manera, ocupa el puesto treinta y cinco en relación con su patrimonio (US\$ 11,85 millones).

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:
Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras-Ecuador.

Información de contacto:

Yoel Acosta
Analista de Riesgo
yacosta@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.